



Exitoso programa "Viraliza Cotech" ejecutado por Gedes

Entre el 25 y 26 de abril, se llevó a cabo el Programa "Viraliza Eventos Cotech" de Corfo, la Conferencia Tecnológica más importante del norte de Chile", iniciativa ejecutada por Gedes y co-ejecutada por Emprendejoven, que convocó a expertos nacionales e internacionales de toda Latinoamérica y al cual asistieron cerca de 800 personas, entre ellos empresarios, académicos, representantes de instituciones públicas, emprendedores y gamers de la Región de Tarapacá. Durante el evento, se realizaron presentaciones de expertos del país y el extranjero, quienes dieron a conocer las últimas aplicaciones disruptivas y cómo la IoT está transformando ciudades, cómo aprovechar estas tendencias para crear un futuro más conectado e inteligente, y, finalmente, el uso de videojuegos para fortalecer y acelerar el desarrollo. El objetivo de este encuentro fue procurar el intercambio de conocimientos y estrategias, la generación de redes de trabajo y/o colaboración y la transferencia de buenas prácticas de i+e a los modelos de negocios sustentables, permitiendo así posicionar a la Región de Tarapacá como un polo de innovación y emprendimiento en temas digitales; un HUB de emprendimiento de alto impacto.